



Guildford

publié le 08/06/2013 - mis à jour le 27/01/2015

Le lycée de la Venise Verte tisse des liens avec la ville de Guildford (ville du sud de l'Angleterre, dans le Surrey) depuis maintenant cinq ans.

Tous les ans une cinquantaine d'élèves de première séjourne dans cette ville pendant une semaine.

La Région nous accompagne depuis plusieurs années à mener à bien ce projet et nous l'en remercions.

Cette année ce séjour a eu lieu du 8 au 13 avril.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.